

Grundschüler als Stars in der Manege

Kinder-Zirkusprojekt hofft auf viele Besucher bei den Vorstellungen heute und morgen

Gotha. (pk) „So ein Zirkus in der Schule!“, hätten die Lehrer und Schüler der Brüder-Grimm-Grundschule höhnisch meckern können. Doch dass seit Mittwochnachmittag ein Zirkuszelt auf der Wiese vor der Turnhalle steht, ist durchaus gewollt.

Zweieinhalb Jahre hatte die Grundschule darauf gewartet, eine Zusage von dem mobilen Zirkusprojekt zu bekommen. Der „Erste Ostdeutsche Projektzirkus André Sperrlich“ ist seit 2005 in ganz Deutschland unterwegs, um mit Kindern zu arbeiten. Zirkusdirektor Marko Sperrlich freut sich über den Zuspruch und das große Interesse der Grundschulen.

Die Kinder der Klassen eins bis vier der Brüder-Grimm-Schule trainieren seit dem gestrigen Donnerstag fleißig, um anschließend selbst als Künstler, Zauberer und Artisten in der Manege zu stehen. In elf verschiedenen Gruppen üben die Schüler ein Zirkusprogramm ein. Fakire legen sich unerschrocken auf Nagelbretter und Glasscherben. Trapezkünstler, Jongleure und Akrobaten wagen eindrucksvolle Kunststücke. Auch Seiltänzer treten auf, und eine Schwarzlichtshow wird gezeigt. Tiere dürfen in einem Zirkus selbstverständlich auch nicht fehlen: Ponys, Ziegen, Tauben, Kaninchen und sogar ein Tigerpython zählen zum



Liz und Leonie aus den Klassen 2b und 2a haben sich entschieden, das Publikum mit akrobatischen Einlagen an den Seilen zu begeistern. Die beiden Siebenjährigen freuen sich über diese Abwechslung im Schulalltag.

Foto: Patrick Krug

Aufgebot des Projektzirkus! Um den Grundschulern diese Projektstage, an denen auch kein Unterricht gehalten wird, zu ermöglichen, hat sich der Förder-

verein der Brüder-Grimm-Schule hart ins Zeug gelegt. Mit viel Aufwand wurden Sponsoren gesucht und vermittelt, damit allen Schülern eine Teilnah-

me an dem Projekt ermöglicht werden kann. Eltern halfen beim Aufbau des Zirkuszelt mit.

Öffentliche Vorstellungen

gibt es heute um 17 Uhr und am morgigen Samstag um 10 Uhr im Zirkuszelt auf dem Schulhof der Brüder-Grimm-Grundschule, Siebenweg 2.